
 

 

 

 

„Sicherheit im Straßenverkehr für alle Verkehrsteilnehmer ist von größter Bedeutung.  

Ein Baustein zur Erreichung der Vision Zero ist eine moderne Mobilität durch 

Digitalisierung und verstärkte Nutzung von KI.  

Es bedarf der weiteren Forschung im Bereich von Fahrassistenzsystemen, 

automatisierten Fahrfunktionen und einer intelligenten Infrastruktur.  

Daneben benötigen wir eine auskömmliche Finanzierung der Infrastruktur, um die 

BeschaƯenheit der Verkehrswege zu verbessern. Bei Planungen ist eine sichere 

Umgebung aller Verkehrsteilnehmer mitzudenken.  

Da die genaue Wirkung von Cannabis-Konsum im Straßenverkehr nicht abgeschätzt 

werden kann, ist der von den „Ampelfraktionen“ erhöhte Grenzwert im Straßenverkehr 

abzusenken und das Cannabis-Gesetz abzuschaƯen.  

Neben individuellen Maßnahmen aufgrund örtlicher Gegebenheiten, ist zudem die 

Sensibilisierung durch Präventionsmaßnahmen ständige Aufgabe. Hier ist eine enge 

Verzahnung der Politik mit ehrenamtlich Tätigen, wie der Verkehrswacht, notwendig. “ 
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